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Ortschaftsrat Borau  Weißenfels, 27.05.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  21. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Borau  am 25.05.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindebüro Borau, Hinter den Gärten 3  Ende:       20:20 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einbe-

rufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-
ordnung 

  

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Nieder-
schrift der letzten Sitzung vom 27.04.2016 

  

TOP 5 Lärmbelästigung Selauer Straße/Autobahn   

TOP 6 Vorbereitung Teichfest   

TOP 7 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 
 
 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr König  eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Ortschaftsräte und Gäste. Die Einberufung der 
Sitzung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind  alle fünf Ortschaftsräte anwesend. Damit ist die Be-
schlussfähigkeit gegeben.   

  
  

 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen. 
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Herr Limberg spricht das Thema Beleuchtung Schüco-Bushaltestelle an. 
Mittlerweile hat sich dazu ein Schriftverkehr mit der Verwaltung entwickelt. Aber die eigentliche 
Frage der Beleuchtung wurde nicht beantwortet. Herr Limberg stellt die Frage, ob es möglich 
wäre, diesen unbefriedigenden  sicherheitstechnischen Zustand zu ändern? 
Weiterleitung an den FB IV 
 
Herr Köhler erinnert  daran, dass Herr Risch bei seinem Besuch bei Schüco 
über die Thematik Beleuchtung  Bushaltestelle sprechen wollte. Herr Risch sagt dazu, dass 
Schüco für die Beleuchtung der Bushaltestelle keinen Bedarf sieht, auf Grund der niedrigen 
Frequentierung.  
 
Herr Köhler informiert, dass die Bushaltestelle Richtung Hohenmölsen weiter vorverlegt werden 
sollte, damit macht sich auch eine Fußgängerüberweg notwendig.  Eine zusätzliche Einrichtung 
einer Bushaltestelle wäre sicherlich möglich aber einen Fußgängerüberweg wird es definitiv 
nicht geben, führt Herr Risch aus.  

  
 
4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letz-

ten Sitzung vom 27.04.2016  
 
Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der  
Sitzung vom 27.04.2016 ist damit genehmigt.   
   

 
5. Lärmbelästigung Selauer Straße/Autobahn  
 
Frau Pricha erhält das Wort und sagt dazu, dass schon ein Teilerfolg erzielt wurde, in dem das 
Parkverbot in der Selauer Straße  aufgehoben wurde. Jetzt müssen nur noch die Schilder um-
gehend abgebaut werden. Es wurde auch eine Petition an den Magdeburger Landtag geschickt 
und hier auch Unterstützung gegen die Lärmbelästigung zu erhalten. Die Frage der Tonnage-
begrenzung ist noch offen. 
Bei der Problematik der Lärmschutzwand Autobahn hat sich die  Gruppe mit einer Petition an 
den Bundestag gewandt. Leider hat Herr Stier von der Stadtverwaltung noch keine Zuarbeit 
bekommen und konnte so nicht tätig werden.  
 
Herr Risch führt dazu aus, dass es im dritten Quartal des letzten Jahres eine Verkehrszählung  
auf der Landesstraße vorgenommen wurde. Auf Nachfrage beim Land über die Ergebnisse 
wurde mitgeteilt, dass nur eine Gesamtübersicht zur Verkehrsbelastung in verschiedenen Ge-
bieten  herausgegeben wird, nicht aber Teilergebnisse. Vor der Sommerpause ist nicht mit den 
Ergebnissen zu rechnen. Hier ist leider Geduld gefragt.  
Zur Autobahn sagt Herr Risch, dass Tempo 90 für die Nachtstunden beantragt wurde. Hier 
muss auch die Verkehrsbelastung festgestellt und die Daten offen gelegt werden, bevor gehan-
delt werden kann.  
 Zum Wall an der Autobahn führt Herr Risch aus, dass die geplante 50 Hertz-Trasse doch 
wahrscheinlich  so verläuft wie geplant, jedoch nicht als Freileitung sondern als Erdverlegung. 
Vielleicht gelingt es dadurch hier Lösungen  in der Planungsphase zu schaffen.   
Herr Risch sagt Frau Pricha zu, die erforderlichen Informationen  (Antrag und Beantwortung) 
Herrn Stier zu zuarbeiten.  
 
Der Auftrag an eine Firma zum Abbau der Schilder  wurde von der Verwaltung ausgelöst. Die 
beauftragte  Firma sammelt die Aufträge, dem zufolge  kann es noch zu Zeitverzögerungen 
kommen.   
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Herr Limberg merkt an, dass ja nicht nur Borau betroffen ist, sondern auch die Stadt Lützen mit 
Zorbau. Er fragt an, ob die Lärmschutzwand beidseitig gebaut wird? Eine beidseitige Lärm-
schutzwand wird es geben, antwortet Herr Risch. 
 

 
6. Vorbereitung Teichfest  
 
Herr König informiert: 
- Feldküche kann nicht zur Verfügung gestellt werden. Versorgung ist aber dennoch gesichert. 
- Die Ortschaft ist verpflichtet die Veranstaltung mit  3 Ordnungskräften abzusichern. Herr  
    König bittet die Feuerwehr, Herrn Köhler, die 3 Ordnungskräfte zu stellen. 
- Aufbau des Zeltes ist für Freitagvormittag vorgesehen. Die Parkplätze sind freizuhalten. 
 
Frau Zeigermann fragt nach, ob sie mehr Zeit für die Vorführungen der „Kleinen  frechen Füße“ 
bekommen könnte, da sich mehr  Gruppen gemeldet haben? Der Ortschaftsrat hat nichts dage-
gen. Frau Zeigermann informiert noch, dass der Karnevalsverein am Sonnabend nicht auftreten 
wird. 
 
Die Feuerwehr wird am 07.06.2016 den Teich sauber machen, so Herr Köhler. 
Ein Container für die Pflanzen und Algen muss noch bestellt werden. 
 

  
7. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Der Stadtrat findet am 26.06.2016 mit einer  umfangreichen Tagesordnung statt, informiert Herr 
Gotthelf.  
Gesprächspunkte mit  Herrn Risch sind Baumaßnahmen, Mittel Ortschaftsräte, Sanierung des 
Borauer Grabens und  Betriebsrente für die Kameraden der Freiweilligen Feuerwehren.    

  
 
8. Anfragen und Mitteilungen  
 
Tafelgemälde der Großfamilie Wahren 
Herr Gotthelf informiert, dass Absprachen mit Herrn Schmager zur CO2-Begasung stattgefun-
den haben.  Die Begasung ist nur im Sommer möglich, da die Holzwürmer am aktivsten sind.  
 
500 Jahre Reformation 
Die letzten Arbeiten an der Sanierung der Luther-Säule sind in der Ausführung, so Herr Gott-
helf. Die Finanzierung der letzten Rate in Höhe von 500,00 Euro ist noch offen. 
 
Es gibt keine Anfragen und Mitteilungen mehr.  

   
 
9. Schließung der Sitzung  
 
Herr König schließt die Sitzung um 20.20 Uhr.  

  
   
 
  
Siegmar König Christiane Vogler 
Vorsitzender Protokollführerin 
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